

一般財団法人 日本食品検査
お客様

JFIC_日本食品検査メールマガジン

1.各事業所からのおたより

今回は札幌検査所からお届けします。

11月も下旬を迎え、地域によっては秋の深まりを感じられる季節ですが、札幌では初雪が観測され、朝晩の冷え込みが日ごとに厳しくなっています。

冬本番がもうすぐそこまで来ているように感じられる今日この頃です。

この時期の札幌では、雪が降って歩道に積もると、日中の暖かさでシャーベット状に溶け、夜の冷え込みで凍結してツルツルの路面となることがよくあります。

いくら道産子とはいえ、シーズン初めは体がツルツル路面に慣れていないため、転ばないように非常に慎重に歩かなければなりません。

そのため自然と体が前かがみになり、腰に大きな負担がかかりやすい状況となります。この時期はぎっくり腰を発症する方が増えるそうです。

かくいう私も先日、くしゃみをした拍子にぎっくり腰を発症してしまい、一週間ほど痛みを耐える日々を過ごしておりました。

腰痛の改善や予防には適度な運動が効果的だと言われています。

最近運動不足を感じていた私にとっては良いきっかけとなり、これを機に趣味のホットヨガを徐々に再開しようと考えています。

健康的な食事や適度な運動といった健康管理は非常に重要ですが、同様に食品製造の現場においても、HACCPのような衛生管理を通じたリスクマネジメントが改めて注目されています。

JFICでは、食品に関する試験・分析をはじめ、HACCPを含む各種オープンセミナーや社内研修の支援業務を行っていますので、どうぞお気軽にお問い合わせください。

2. 日本官能評価学会 2024 年大会に出展

JFIC では、食品工場において求められる官能検査要員の力量確保を目的とした「官能検査技能評価」サービスを提供しております。

このサービスを広く知っていただくため、11月9日に開催された一般社団法人日本官能評価学会の企業展示に初出展し、ご希望する

来場者の方々には五味（甘味、塩味、苦味、酸味、うま味）識別を実際に体験していただきました。

五味識別を初めて経験される方から、普段の業務で実施されている方まで幅広い方々にお試しいただきましたが、特定の味に対して

「感じにくい」というご意見をいただくことがありました。人間の味覚はトレーニングを重ねることで改善されるとも言われていますので、

ご興味のある方は是非本サービスをご活用ください。

▼2024 年度 官能検査技能評価

https://x.gd/jffic_mail_kann

3. JFIC コラム ノロウイルスの感染予防について

今年の夏は記録的な高温でしたが、11月に入り涼しくなったことで、病原菌による食中毒予防をしやすい環境となりました。しかし寒さと乾燥が増すこの時期は、

特にノロウイルスによる食中毒に注意が必要です。ノロウイルスは少量でも手指や汚染食品を介して感染し、腹痛、嘔吐、下痢などの症状を引き起こすため

あらためてノロウイルスの感染経路と予防方法を理解し、ノロウイルスの食中毒予防を心がけましょう。

▼JFIC コラム全文はこちら

https://x.gd/jffic_mail_food

●各種オープンセミナーのお申込みを受付けています

https://x.gd/jffic_mail_open

●栄養成分、機能性成分のご案内

https://x.gd/jffic_mail_nutr

●オーダーメイド分析承ります

https://x.gd/jffic_mail_made

メールマガジンの配信に関するメール・電話でのお問い合わせ先は下記の通りです。

.....

■このメールはメルマガ登録をしていただいた方及び当法人職員と名刺交換させていただいた方にお送りしております。

■本メールマガジンの内容の無断での転載・転用は固くお断りいたします。

■当法人の個人情報の取扱いにつきましては下記のウェブサイトに掲載しております。

URL： <http://www.jffic.or.jp/privacy>

■配信元：(一財)日本食品検査 事業本部

〒143-0006 東京都大田区平和島 4-1-23 JS プログレビル 3 階

URL： <http://www.jffic.or.jp>

MAIL: info@jffic.or.jp

TEL： 03-6436-8771

.....

--

メールの配信解除にはこちらのリンクをクリックしてください。

<https://maysee.jp/ext/mailrefuse/1ce4a65a52629588ac184a5d522aee48>

--